

# Auszug aus dem Protokoll **der Sitzung der Schulkonferenz der Martin-Köllen-Schule,**

Förderschule Lernen vom 24. 09. 2014

**Anwesend:** Fr. Schweikhard, Fr. Fischer, , Hr. Hövel, Fr. Plass,  
(als Vertreter der LehrerInnen);  
Marvin Wittek, Armin Kunkel, Zeliha Cetin (als Schülervertreter);  
Hr. Schick (Schulleiter), Frau Probst-Bauer (stellvertr. Schulleiterin);  
Fr. Heppner, Fr. Richartz, Hr. Dombrowski (ElternvertreterInnen)

**Entschuldigt:** Ecce Erfilibeli (Schülerin) / Fr. Turan (Elternvertreterin)

## **Tagesordnung:**

1. Begrüßung / Danksagung
2. Informationen zum kommenden Schuljahr
3. Abstimmungen

a...

|  |
|--|
| <b>j. Erweiterung um den Förderschwerpunkt E/S</b> |
|--|

.....

Der Schulkonferenz wird in Bezug auf die Weiterentwicklung der Martin-Köllen-Schule der nachfolgende Antrag vorgelegt:

„Aufgrund der neu gefassten Mindestgrößenverordnung muss die Förderschule „Der Kleine Prinz“ in Kalk geschlossen werden.

Die Schule „Der Kleine Prinz“ und die Martin-Köllen-Schule haben aufgrund der Nachbarschaft im Stadtbezirk Kalk und der Veränderung in der Schülerstruktur bereits längere Zeit zusammen gearbeitet und u. a. gemeinsame Info-Veranstaltungen zum Übergang Kindergarten-Schule durchgeführt.

**Der Schulkonferenz der Martin-Köllen-Schule ist es wichtig, dass ein möglichst umfangreiches und wohnortnahes Angebot an Schulplätzen in spezialisierten Förderschulen vorhanden ist. Daher und um die allgemeinen Schulen im Stadtbezirk auf dem Weg zum gemeinsamen Lernen umfänglich beraten und unterstützen zu können, beschließt die Schulkonferenz der Martin-Köllen-Schule, zukünftig neben dem Förderschwerpunkt Lernen auch den Förderschwerpunkt emotionale und soziale Entwicklung anzubieten.**

Die Martin-Köllen-Schule hat seit dem Schuljahr 2014/15 folgende Struktur:

Klassen 1-6 sind im Teilstandort Martin-Köllen-Straße untergebracht.

Klassen 7-10 sind im Teilstandort Hachenburgerstraße untergebracht.

Diese Struktur wird solange beibehalten, bis alle Klassen im Teilstandort Hachenburgerstraße Platz finden können.

Die Schulkonferenz der Martin-Köllen-Schule schließt sich dem Apell der Schulkonferenz der Schule „Der Kleine Prinz“ vom 17.06.2014 an, die Schulaufsicht und den Schulträger zu bitten, Wege zu ermöglichen, dass beide Schulsysteme (Förderschule emotionale und soziale Entwicklung (Der Kleine Prinz) und Förderschule Lernen (Martin-Köllen-Schule)) in verträglicher Weise in der Martin-Köllen-Schule zusammenwachsen und so, sowohl für die derzeitigen Schülerinnen und Schüler als auch die Lehrerinnen und Lehrer beider Schulen, die dies wünschen, zu einer „neuen gemeinsamen Heimat“ werden können.“

Nach intensiver Diskussion beschließt die Schulkonferenz die Beantragung der Zunahme des Förderschwerpunktes emotionale und soziale Entwicklung mit

9 Ja-Simmen                      0 Nein-Simmen                      und                      1 Enthaltung